

Le président de la Bolivie: «Nous relançons nos relations»



Le président de la Bolivie, Luis Arce, s'est montré très optimiste au terme des conversations officielles avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel.

La Havane, 16 déc. (RHC)- Le président bolivien, Luis Arce, a qualifié d'extrêmement importantes et fructueuses, les conversations qu'il a eues mercredi avec son homologue cubain Miguel Díaz-Canel.

«Nous sommes en train de relancer nos relations, après une période où la Bolivie a vécu une dictature, un coup d'état et finalement, cette visite présidentielle a été possible pour entamer un nouveau chemin dans nos relations. Il y a beaucoup de questions sur lesquelles nous pourrions travailler ensemble».

Le président bolivien a énuméré quelques thèmes prioritaires de l'agenda bilatéral, dont l'industrie pharmaceutique, la biotechnologie et la production agro-alimentaire.

« La rencontre a été très fructueuse pour rouvrir tous les thèmes reportés de notre agenda, afin de promouvoir et d'entamer de nouvelles activités en termes des besoins que nous avons actuellement notamment à cause de la pandémie et de la crise économique mondiale«Nous avons décidé de travailler de manière conjointe dans les Forum internationaux où nous serons représentés en tant que pays. Nous allons travailler à la création d'un agenda commun, non seulement avec Cuba mais avec les pays de l'ALBA, car l'union fait la force».

Source Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280057-le-president-de-la-bolivie-nous-relancons-nos-relations>



Radio Habana Cuba